



校訓「強く 正しく あたたく」

# 玉島東中だより



第19号

玉島東中学校

R7 3月13日

## 卒業式に向けて

3年生のみなさん、玉島東中学校に通うのも、あと1日になりました。寒さも少しずつおさまり、春の陽ざしが届くようになりました。中学校の3年間は、みなさんにとってどんな3年間だったでしょうか。長い人生の中の3年間は、短いものかもしれませんが、中学校の3年間は、心身ともにぐんと成長する中身の濃い3年間だったのではないのでしょうか。子どもから大人へと変わっていく思春期真ただ中の悩み多い時期、楽しかったこと、辛かったこと、苦しかったこと、うれしかったこと、すべてがみなさんの思い出になっていることでしょう。いよいよ明日が卒業式です。玉島東中学校の誇りである3年生として、胸をはって堂々と式にのぞみましょう。後輩たちがみなさんの背中を見て、よき伝統を受け継いでいってくれるはずです。3年間共に学んだ仲間と、先生たちと、後輩たちに感謝の気持ちを込めて、心に残る卒業式にしましょう。

3年生の保護者の皆様、3年間の中学校生活において、ご理解とご協力をありがとうございました。中学校への温かいご支援や励ましのおかげで、教職員もお子様と、充実した日々を送ることができました。中学校を卒業し、それぞれの道を歩んでいくお子様の、ますますの成長と幸せを願っております。そして、今後とも玉島東中学校を見守ってくださいますよう、よろしく願いいたします。



## 在校生のみなさんへ

明日の卒業式で、3年生ともお別れです。部活動や委員会、体育会などで3年生の先輩から多くのことを学びました。素直で明るくて、何事にも一生懸命取り組んでいた先輩の姿を見て、あこがれている人も多いのではないのでしょうか。そんな先輩たちに感謝の気持ちで、卒業式を迎えましょう。そして、4月になったら、1年生は後輩を迎え、2年生は最上級生として、玉島東中学校を引っ張っていくようになります。「強く 正しく あたたく」の校訓の精神を玉島東中学校の伝統として受け継いでいけるように、気持ちを引き締めていきましょう。1年生は、今日の予行で先輩の姿を見ることができました。2年生は明日の卒業式で先輩を見送るようになります。3年生の前途を祝福して、よい卒業式にしましょう。

